
 

Procès-verbal  CEC 
des écoles élémentaires de Clare: Stella-Maris et Joseph-Dugas 

le 8 juin, 2022 à 18h30 – Cafeteria de l’école Stella Maris 
 
Présent.e.s 
Natalie Carrier, Alice Amirault, Lianne Boudreau-Maltais, Donna Comeau, Jasmine 
LeBlanc, Julie Foster, Rachelle Robicheau, Amy Boudreau, Glenda Doucet-Boudreau, 
Marie Virginie Nyela, Monique Tufts, Nicole Deveau-Lombard, Claire Morin, Stéphanie 
Maillet, Alice Boudreau 
 
Absent.e.s 
Yalla Sangare, Aiden Blinn, Victor Gaudet, Nicole Boudreau 
 
1- Mot de bienvenue : La présidente, Lianne Boudreau-Maltais, souhaite la bienvenue. 
 
2- Adoption de l’ODJ : ODJ accepté tel que présenté. 
proposé par Glenda 
appuyé par Donna 
 
3 - Adoption du PV : PV accepté avec modification suivante : correction au nom de famille 
à Rachelle.  Changé de Robichaud à Robicheau 
proposépar Natalie 
appuyé par Nicole Deveau-Lombard 
 
4 - Plan de réussite des élèves (PRÉ) – ÉJD et ÉSM 
École Stella-Maris 
Développement scolaire-communautaire : Les activités continus d’augmenter maintenant 
que notre école est ouverte aux familles et à sa communauté.  Plusieurs activités sont 
prévus pour ce dernier mois de l’année scolaire.  Voici quelques des journées; casquettes 
et diversité, athlétisme à ÉSPB, orientation pour 6e année à ESDC, jeux gonflables à 
ESDC, nettoyage de la plage de Mavillette, mini-olympique et pique-nique avec familles, 
graduation de la 6e année qui sera en présentiel. 
 Le club de leadership est un GROS succès.   

 
Littéracie :  
On continue de travailler les stratégies de lecture.  La dernière collecte de donné sera à la 
fin du mois.  Une belle augmentation fut réussit lors les évaluations de lecture et écriture. 
En octobre seulement 37% des élèves étaient à un niveau approprié.  En avril, ceci avait 
augmenté à 55%.  Le travail continuera l’année prochaine.  

 
Bien-être :  
Avec l’arrivée de la fin d’année et le beau temps, on augmente les activés en pleine aire. 
Pas de nouvelles liés au projet Une école bienveillante : Le soutient au comportement 
positif.  Le concept du  projet de leadership va continuer en septembre car les élèves sont 
très engager et on prévoit créer plus de partenariat communautaires pour motiver même 
plus les élèves.  
 
En septembre le PRÉ va changer un peu.  Les buts établit seront pour une durée de trois 
mois au lieu de l’année complète.  
 
 
 



École Joseph Dugas 
Développement scolaire-communautaire :  
Madame Rachelle continue de rejoindre les parents par l’entremise de Facebook et Twitter 
et ceci c’est bien suivi par les familles.  La correspondance entre les 6e années et les 
aînés de La Villa Acadienne se continue.  
 
Littéracie:  
L’analyse de données des écrits en commun se terminent vendredi.  Les conventions 
d’écrit semblent mieux.  Une amélioration en écriture est associée aux ateliers d’écritures 
avec Angela.  

 
Bien-être : 
Les petits-déjeuners et les collations santé se continuent.  On aperçoit une augmentation 
du nombre d’élève qui mangent au petit déjeuner.  L’utilisation de la salle de classe à 
l’extérieur augmente.  Les parents se disent content de pouvoir revenir participer DANS 
leur école.  Une soirée du personnel est prévue.  Le festival de Bien-être à eu lieu.  L’école 
à accueilli les élèves de ÉSM pour une journée Diversité.  La journée c’est bien déroulé.  
 
5 – Budget des CEC 
 
ÉSM –  Il reste encore $363,69 dans le budget.  Il fut proposée par Claire et appuyée par 
Stéphanie que cette argent soit utilisé pour l’achat de fruit pour les élèves durant une/des 
activités de fin d’année.  
 
ÉJD –  Une discussion autour du budget est entamé.  Le montant qui reste dans ce budget 
n’est pas claire.   
 
6 -  Nouvelle école.   
 
Il semble que les travaux du premier contrat adjudication pour la préparation du terrain  
commencent.  Lianne s’occupe de communiqué avec notre membre de législation, Ronnie 
LeBlanc, pour savoir si les deux autres contrats en adjudication sont sortit et si non, 
pourquoi pas.    
 
7 – Reconnaissance des membres sortant. 
 
Les membres discutent la question de l’idée qui avait été proposée de reconnaître les élèves qui 
siègent sur le CEC pour leur contribution avec un certificat et une carte cadeau mais en fin  
cette idée fut rejetée.  
Tous les membres sont remerciés pour leur contribution. 
 
8 – Cadre pour l’activité physique 
D’ici 5 ans, les élèves de tous les niveaux scolaires de la province doivent obtenir 60 
minutes de mouvement d’intensité moyenne à élevée pendant la journée d’école. Il y aura  
des changements aux horaires dès 2022-2023. 
Natalie va envoyée un courriel aux membres avec l’information sur ce sujet. 
 
9 -  Varia – sans objet 
 
10 – Ajournement : proposé par Julie  à 19h50 
 



 

 

 


